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区商务局通报区重点项目开
工情况
开工49个 开工率92%

本报讯 近日，区商务局对列入区重
点的53个项目推进情况进行了整理，总
投资额 1957.9亿元，年度计划完成投资
额 233.11亿元。截至 8月底，年度累计
完成投资额136.48亿元。

目前，开工项目 49个，开工率 92%
（其中航海西路街道、中原西路街道、林
山寨街道、桐柏路街道、绿东村街道、棉
纺路街道、三官庙街道、秦岭路街道、汝
河路街道、建设路街道开工率 100%；西
流湖街道5个，开工率83.3%；须水街道7
个，开工率 70%），总投资额 1794.9亿
元。记者 张改华 通讯员 许梦雅

中原区首次召开
新的社会阶层人士
统战工作座谈会

本报讯 8月 24日，中原区委统战
部召开新的社会阶层人士统战工作座
谈会。各街道统战员、辖区 18位新的
社会阶层人士代表及部分机关干部参
加会议。

中原区委统战部 3月开展了全区新
的社会阶层人士摸底排查工作，建立了
近千人的新的社会阶层人物库，通过实
地调研、走访、座谈等形式，按照行业分
类确定了近500人规模的领军人物。同
时，建立了中原区林山寨街道农业银行
社区新的社会阶层人士服务中心。组
织保障方面，已成立“中原区新的社会
阶层人士统战工作实践创新基地试点
工作领导小组”，并初步成立“中原区新
的社会阶层人士联谊会”。目前，联谊
会有会员499人，其中，代表人士18人。

会上，与会的新的社会阶层人士代
表进行了坦诚交流，大家畅所欲言、气氛
热烈。

社会组织从业人员何峰在发言中表
示，以前没有参加过组织活动，参加区委
统战部召开的座谈会好像找到了组织、
找到了“娘家”，今后要打起精神，主动承
担责任，为社会多做贡献。
记者 张改华

“喜迎十九大”主题征文
开始啦 快来参加吧

本报讯 全市“讲党的故事，喜迎十
九大，决胜全面小康”主题征文比赛活动
已进入总结评比阶段，为推荐中原区优
秀作品参加评比，特提醒大家注意报送
作品截止时间为9月5日。

每个单位可报送作品 1~5篇，微作
品数量可以翻倍。作品要注明作者单
位、姓名、联系方式，报送至中原区委宣
传部宣传科。电子邮箱：zyqxck906@
163.com，电话：67692859。

全区党员干部都可报送。参赛作品
分理论类、文艺类两类。内容须是原创
作品，主题鲜明、内容健康。作品篇幅分
正常作品和微作品两部分，800字以内
为微作品，800~4000字为正常作品（诗
歌另计）。记者 张改华

本报讯 近日，区委副书记、区长乔耸
带领区政府办、区爱卫办、中原区市场
管理处等部门负责人，实地查看辖区农
贸市场治理提升工作。副区长邵春雨
陪同检查。

乔耸一行先后查看了岗坡路农贸市
场、朱屯农贸市场、老市场农贸市场和工

人路农贸市场。每到一处，乔耸都仔细查
看市场卫生、配套设施提升、功能区域划
分等情况，询问市场负责人、商户关于市
场的整治提升和经营情况，并对中原区农
贸市场整治工作给予充分肯定。

乔耸表示，农贸市场治理提升是一项
惠民利民、提升城市形象的民心工程，要

进一步加大工作力度，保持、巩固、提升现
有治理成果；引导市场业主进一步增强责
任意识，强化市场管理，建立长效机制，为
居民创造“便利、整洁、环保”的市场环境。

乔耸还查看了柿园、西岗拆迁清零及
垃圾清运工作情况。
记者 张改华

本报讯 8月 22日下午，中原区召开
区委中心组 2017年第五次集中学习（扩
大）会议，深入学习了中央在省部级主要
领导干部专题研讨班上的重要讲话精神
和市委十一届四次全会精神。

会议由区委副书记苏西刚主持，区委
常委、宣传部长成小波，区委中心组成员，
各街道党政正职、区直各单位行政正职、

区委各部委常务副职共 130余人参加了
会议。

苏西刚指出，8月 15日，郑州市委办
公厅下发《关于认真学习贯彻市委十一届
四次全体（扩大）会议精神的通知》，要求
各地各部门充分认识学习贯彻市委十一
届四次全会精神的重大意义，全面准确领
会市委全会精神实质，迅速兴起学习贯彻

全会精神的热潮，并紧密结合实际抓好全
会精神的贯彻落实。

苏西刚表示，中原区各级各单位要以
认真学习贯彻市委全会精神为契机，扎实
工作，攻坚克难，全力推进中原区“百天大
战”各项任务，为郑州市建设国家中心城
市作出应有的贡献。
记者 张改华 通讯员 孟令峰

本报讯 8月 24日，中原区攻坚办组
织召开了中原区第一批参加环境污染防
治攻坚战后备干部座谈会。会议由区委
常委、组织部长魏建民主持召开，副区长、
区攻坚办主任李卫林，区攻坚办常务副主
任、区环保局局长邢辉，区干部科科长
燕作鹏，区攻坚办副主任、区教育督导室
主任李尚群，区攻坚办副主任、区环保局
副局长王献，区攻坚办各督导组组长及
17名后备干部参加了会议。

李尚群对第一批后备干部两个月以
来整体历练工作情况进行了总结并逐一
点评。随后，后备干部依次对各自承担的
工作进行了详细汇报,并畅谈了此次抽调
锻炼的体会及收获。

魏建民在认真听取大家的发言后，也
谈了自己对第一批后备干部的历练感受：
一是进入角色比较快。此次抽调的后备
干部来自机关、局委、街道，业务跨度比较
大，通过区攻坚办工作人员的传帮带，熟
悉工作很快，表现了很强的适应能力，素
质很过硬，在较短时间内能够较好地完成
各项工作，为中原区的大气污染防治工作
作出了应有的贡献。

二是不怕吃苦。此次工作任务比较
重，大家不怕苦、不怕累，敬业尽责，持续
保持吃苦耐劳、奋发有为的精神状态，经
常牺牲周六、周日休息时间加班加点，历
练期间无一人请假、掉队。

三是素质都比较高。大家都能够识

大体、顾大局，服从领导指挥，主动接受区
攻坚办统一工作安排，毫无怨言。

随后，魏建民又强调了此次后备干
部历练的目的。他指出，历练干部是组
织部门的一项重要任务，到不同的岗
位、不同的环境中锻炼，能够进一步砥
砺本领、夯实基础。一个领导干部特别
是青年干部只有经过多岗位、多层次、
多领域的实践锻炼，不断开阔视野，多
角度观察，积累经验、丰富阅历，才能在
政治上成熟、经验上丰富、业务上熟悉，
才能成为全面型人才，提高驾驭全局的
能力。
记者 张改华
通讯员 靳小莉 曾玉 黄鹤

本报讯 8月 21日下午，中原区召开
烟草市场综合治理工作联席会，常务副区
长陈春梅、副区长邵春雨及中原区工商质
监局、交警二大队、区交通局、区商务局、
区烟草局、区邮管局等成员单位参加会
议。区财政局、区发改统计局、区物价局、
区工信局等单位列席会议。

会议由区政府信息中心主任魏红波
主持，中原区工商质监局副局长宋金钟宣
读了《关于成立中原区烟草市场综合治理
工作领导小组的通知》《中原区烟草市场
综合治理工作实施方案》《中原区卷烟市
场集中整治专项行动方案》《联合打击物
流寄递领域涉烟违法犯罪工作方案》等文

件，副局长张龙斌就此项工作作出了具体
解读。

邵春雨说，各单位要按照职责分工扎
实开展工作，依法依规严厉打击生产、销
售假冒卷烟和真烟非法流通行为，助力省
产卷烟市场份额提升，有力支撑烟草产业
转型升级。记者 张改华

本报讯“感谢您对我们家庭的关心，
通过您的介绍，也使我更加理解纪检工
作。今后，我不仅要做好‘贤内助’，更要当
好‘廉内助’，对他多监督、常提醒，培育好家
风。”一位纪检干部家属在区纪委领导家访
时坦诚道。为贯彻落实“讲忠诚、守纪律、
做标杆”主题活动，中原区纪委把关心爱

护干部和强化监督管理结合起来，通过开
展“清廉家访”活动，将对纪检干部的监督
延伸到“8小时”之外。

此次家访活动通过实地走访和聊天
拉家常的方式，了解干部家庭情况，特别
是生活困难情况，记录好收集到的意见建
议，对家访中发现的干部身上存在的一些

苗头性、倾向性问题，早提醒、早纠正。
“严管方显厚爱。开展家访谈心活动

旨在加强自身建设，进一步增强纪检监察
机关的向心力与凝聚力，促使全区纪检监
察干部不断强化自我约束意识，自觉做到
慎独、慎初、慎微。”中原区纪委相关负责
人表示。记者 张改华 通讯员 贾维霞

区领导查看农贸市场治理提升工作

建立长效机制
让居民的“菜篮子”更整洁、环保

区委中心组
举行2017年第五次集中学习（扩大）会议

中原区召开第一批参加环境污染防治攻坚战后备干部座谈会

要砥砺本领、夯实基础 成为全面型人才

中原区召开烟草市场综合治理工作联席会

严厉打击生产、销售假冒卷烟行为

中原区开展家访谈心 推动“亲情助廉”

“今后不仅要做好‘贤内助’，更要当好‘廉内助’”

■速览


